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名取　勝　会長

　本日は朝早くからゴルフコンペに参加された方、大変お疲れ様でし

た。素晴らしい天気でこの季節としては午前中はほとんど風がなく暖

かくて大変気持ちよくプレイをさせて頂きました。とにかく皆様と仲

良く出来た事を大変嬉しく思っております。後ほどホビー委員長から

ご報告をして頂きます。

　本日はゲストで小畑様をお招きしております。会員増強についての

お話を頂く予定です。私もロータリークラブに入って11年になります

が、入った時から会員増強を強くおしていました。私は入った時は60

名ほど会員がいました。

　それが現在39名となっておりまして日本全国でも1997年の13万人が

最高で今年の10月時点では89600人となり9万人を割ったと地区大会で

報告がありました。

私も増強についてはもっと取り組んでいかないと思っています。しか

しロータリークラブそのものが変わってきていて三國ガバナーが仰っ

ていましたが、昔はロータリークラブに入るのはステータスであった

そうです。このステータスあったと言うことは今ではそうではないと

言うことになります。

ロ　ータリークラブはRIの方で毎年変えてきていますしそれを見て私

達も変えていかなくてはならないと思います。

　ロータリークラブはRIで全て決めてそれを定款・細則を受け継いで

それに従うとなっていますが、日本の場合は日本独特のロータリーラ

イフがあるのも事実です。

その辺を含めてロータリークラブも日本の中で見直されているのかな

と感じています。

　これからも上尾ロータリークラブは皆様に価値のある有益なクラブ

としてどうしたらいいのか考えていきたいと思います。

　皆様の意見を聞くことが第一だと思いますしそういった機会を作っ

ていきたいと思います。本日も例会よろしくお願いします。

行事予定

　１２月１５日　結婚・誕生祝い

　１２月２２日　年次総会

　　　　　　　　クリスマス例会

　１２月２９日　定款の規定により休会
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事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303

ＴＥＬ/ＦＡＸ　048-775-7788　　

Ａｇ
ｅｏ

 Ｒｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕ

ｂ例会日　毎週木曜日　12：30～13：30

例会場　東武バンケットホール（ポリアス）　

発行元　KWS 津野泰之

ス化しております。

　私たちは各クラブの会員増強委員会を支援する

意味でのマニュアルを地区指導で作成しサポート

をしたいと思っております。上尾ロータリークラ

ブさんは来年が50周年向けて頑張って頂けたらと

思います。ありがとうございました。

出席　　会員数　　３９　　　出席数　　２８
欠席　　欠席数　　１１　　　（％）　   ７１.７９

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　１０
修正（％）　　７５．００　（Ｍ・Ｕ）　　５

スマイル ３８,０００円

■名取会長　今日はゴルフ会ご苦労様でした。結婚・誕生祝いありがと

うございます。

■関口幹事　小畑様卓話ありがとうございます。ご結婚・お誕生おめで

とうございます。

■島村副会長　小畑様卓話ありがとうございます。

■齋藤(博)副幹事　卓話ありがとうございます。

■第2770地区会員増強維持委員会　小畑正勝様　本日は会員増強の卓話

に参りました。よろしくお願いします。

■尾花会員　結婚・誕生祝いありがとうございました。小畑様卓話あり

がとうございます。

■大塚直前会長　小畑さん卓話ありがとうございます。結婚・誕生祝い

おめでとうございます。11月20日からニノが家に来ています。

岡野会員　横山会員　井上会員　吉川会員　神田会員　藤村会員

野瀬会員　樋口会員　須田会員　

■渡邉会員　上尾ロータリークラブゴルフコンペご苦労様でした

■武重会員　誕生祝いありがとうございます。小畑さん卓話あり

がとうございます。

■細野会員　小畑さん卓話ありがとうございます。

■深澤会員　ご結婚・誕生祝いおめでとうございます。ゴルフコ

ンペお疲れ様でした。

小畑様　卓話ありがとうございます。

AGEO ROTARY CLUB

幹事報告

結婚祝い　岡野晴光会員　

　結婚祝いありがとう

ございました。結婚し

て49年になりますとお

祝いしてくれるのはロ

ータリーだけでして、

孫が4人いてまったく無

関心なのは辛いなと思います。私は薬局を営んで

おりますので女房と一緒に旅行したとかあまりな

くて仕事ばかりしております。これから何年ロー

タリーの活動を出来るか分かりませんが私より先

輩の武重先生、井上さんが居る限りはロータリー

を続けないといけないと感じております。今後と

もよろしくお願いします。

委員長報告

結婚・誕生祝い

関口和夫幹事

◆12月1日の移動例会ですがUDトラックスの工場

　見学となっております。まだ参加のご回答頂け

　てない方、そして例会場を間違えないようご注

　意よろしくお願いします。

◆国際大会の登録が11月末日で第一次の締め切り

　となります。11月中のご登録がお安くなってお

　りますのでよろしくお願いします。

◆ロータリ財団の東日本大震災復興基金の寄付の

　締め切りが来年の6月30日まで延長されること

　になりました。ご協力のほどよろしくお願いし

　ます。

前年度ロータリ財団委員会　細野宏道前委員長

　前年度、上尾クラブから推薦して財団の奨学生

として受かった武笠さんの報告をさせて頂きます

。皆様には財団奨学生として見事受かったのです

が、受け入れ先の大学がまだ決まっていないと報

告していたと思います。先日、武笠さんから連絡

がありニューヨーク市立大学の博士課程に来年の

1月から入学する事になりました。今度12月のク

リスマス例会にこの上尾クラブに来て皆様に御礼

と報告がしたいと言っておられました。前年度財

団の委員長として報告させて頂きました。ありが

とうございました。

結婚・誕生祝い　尾花正明会員

　本日は結婚と誕生祝

いを頂きまして心から

御礼を申し上げます。

11月に結婚した理由は

自分の誕生日が11月な

ので忘れないように11

月に結婚しました。生まれたのが1951年でサンフ

ランシスコの講和条約が結ばれた日で今年で60歳

になりました。当時の上尾は東口の文化センター

前の桟橋でよくザリガニ釣りをしました。西口に

は昭和産業という工場がありました。私自身も上

尾は凄く変わってきたなと思いますが、故郷であ

るのは変わりないのでロータリーも中身が変わっ

てきておりますが、基本の部分はどこまでいって

も変わらないなと思っております。

結婚・誕生祝い

米山記念奨学会　イム・ソヒョンさん

　今週、大学院の試験

がありました。皆様の

お陰でバイトを休んで

勉強することに専念で

きとても感謝しており

ます。試験が終わった

ので少し落ち着きましたがこれからも頑張って勉

強に全力を尽くしたいと思います。ありがとうご

ざいました。

青少年交換留学生　ニノ君　

　ホストファミリーが

移って今は大塚さんの

所にホームステイして

います。もっと日本語

を喋れるように勉強し

たいです。ありがとう

ございました。

AGEO ROTARY CLUB

この素晴らしい仲間との付き合いをどこまでも続

けられるということで頑張っていきたいと思いま

す。ありがとうございました。

結婚・誕生祝い　名取勝会長　

　今月は結婚と誕生祝

いということでダブル

でお祝いを頂きまして

ありがとうございます

。本日が誕生日で71歳

になりました。

　平成元年の誕生日には2度目にホールインワン

をしてとても印象に残っています。ホールインワ

ンをした時に証明書をくれるのですが、その裏側

が白紙なので参加者にサインをしてもらいました

。この間片付けているとそれが出てきて半分以上

はもうお亡くなりになられていました。

　70歳過ぎると遊んでくれる方も減って来まして

特にゴルフを始めた時は、私が一番若くて色んな

グループに参加しても若いと言われていましたが

、最近では一番の年寄りとなっています。

　これからも皆様に迷惑掛けないように歩調を併

せて活動したいと思います。ありがとうございま

した。

卓話

結婚祝い　須田悦正会員　

　昨日、結婚記念日で

ロータリー入っていい

なと思うのはロータリ

ーから花が届いてきた

時に結婚記念日だと思

い出すのがいいなと思

います。

　昨日は10月に生まれた娘のお宮参りと結婚記念

が一緒でめでたい日を過ごさせて頂きました。こ

れからもロータリーライフを楽しんで皆様に貢献

できるよう頑張りたいと思います。今後ともよろ

しくお願いします。

第2770地区　会員増強維持委員会

　　　　　　　　　　　　　　小畑正勝様

　本年度第5グループの

増強委員に任命されま

した。小畑と申します

。前年度はガバナー補

佐の時に大塚会長、島

村幹事さんに大変お世

話になりました。

　本日は名取会長、関口幹事に卓話の時間をご用

意して頂きありがとうございます。

本日のテーマ「増強」についてですが、三國ガバ

ナーは「ロータリーに新風を」ということで地区

の目標の1つにストップ・ザ・会員減少を目標に

掲げています。

　去年の井橋年度でも行われました。今私達が抱

えている問題の中でやはり会員増強が一番の課題

ではないかなと感じています。会員増強が上手く

いかなかない背景には会員の高齢化、役割が1人

に集中してしまう、短期間での退会、ロータリー

への熱意と知識の低下、少人数クラブの増大など

が挙げられます。本年度も残念なことにクラブが

2つ消滅しております。

　1996年の2770地区には3888名の会員がいまし

た。それが去年の井橋年度では2493名で14年間で

1395名退会されており年間100名ずつ減っており

ます。

　この現状をなんとかしようということで会員増

強維持委員会がございます。2010-2011年度です

が2493名から2504名となり11名増えて15年ぶり

にストップ・ザ・会員減少が成立しました。この

結果を受けて私ども大変嬉しく思っております。

　本日、お配りした資料にありますが12月末と6

月末に退会者が多く出てきます。本日お配りした

会員の増減に関わる詳しい資料はなかなか手に入

らなかったと思います。

井橋年度からこの状況をもっと知ってもらうため

にもこの増強に関わる資料を作成してデータベー


